
Au-delà de la présence aux conseils municipaux, nos conseillers et notre groupe ont proposé, consulté, bâti des projets tout au
long de l'année. Et on peut dire que ce travail porte déjà quelques fruits dans l'évolution du village.

     1. Des projets et des idées
Ainsi, nous restons force de propositions pour le village. 2023 nous aura vus défendre un budget participatif : un outil simple et
moderne pour réimpliquer les citoyens dans les projets de leur commune. Sur le volet fiscal, nous avons soumis une motion
d'exonération de taxes foncières pour les travaux de rénovation de logements anciens. Nous avons construit et chiffré un projet de
voie douce pour lier le centre bourg à la gare. Et nous avons également jeté les bases d'une réforme de la vie municipale plus que
jamais indispensable. Ces projets répondent tous à nos aspirations de transparence du débat public et de construction d'un cadre
de vie agréable.
Dans cet esprit d’échange et de dialogue, nous avons lancé en septembre 2023 une consultation en ligne sur la forme de la future
salle d'activités. Il nous paraît normal de consulter les usagers pour identifier les besoins et faire les bons choix de
dimensionnement, avant de se lancer dans un tel projet.

     2. De l'info
Et comme pour nous, un bon citoyen est un citoyen informé et avisé, l'information doit circuler. Nous allons donc la chercher
auprès des acteurs locaux. Un Elan Pour Le Fauga, c'est plus de 50 articles mis en ligne en 2023, sur des sujets qui concernent
directement le village comme ses commerçants, ses finances, la sécurité, le sort du château de la Mandre ou encore la future ZAE
du même nom. Mais nous abordons aussi des sujets de proximité, en lien avec l'air du temps, comme la sobriété énergétique, la
consultation vélo du Département, ou des réalisations inspirantes dans notre région.

     3. Un avenir que nous voulons optimiste
Mais un autre de nos carburants est l'optimisme. Et on peut dire que les derniers événements au Fauga nous boostent. Nous
aurons toujours le regret de voir ces projets se réaliser avec des méthodes différentes des nôtres. Il y manque selon nous l'aspect
essentiel de concertation avec la population et une prise en main plus énergique et donc plus maîtrisée des sujets.
Pour autant, le choix d'un bâtiment passif pour la future salle d'activités, à l'opposé de la réalisation de l'extension de la cantine
décidée en 2021, démontre que nos questionnements de l'époque ont fait mouche auprès de la majorité.
Et que dire de l'aménagement du Parc de stockage ? Le projet présenté ressemble point par point à ce que nous avions ébauché
dès 2020, et mis sur le papier en 2021. A notre humble avis, il n'y a pas de hasard. Même dans l'hypothèse où Solveo n'aurait pas
pas eu connaissance de notre projet, cela démontre que notre vision de la zone était extrêmement réaliste et financièrement viable,
contrairement à tout ce que peut dire ou écrire M. le Maire.

Bulletin d’information de l’opposition municipale

É D I T O Chers Faugatiennes et Faugatiens,
Vous tenez entre les mains une fenêtre ouverte sur l’action de l'opposition municipale. Voici donc un aperçu
des actions 2023 et de nos propositions pour les projets futurs.
Au-delà de changements profonds dans les méthodes de gestion, qui nous paraissent indispensables, nous
pensons qu’une posture plus dynamique de la mairie, permettrait au village de mieux exploiter ses atouts et
d’articuler ses futurs investissements avec cohérence.
Nous vous exposons cette vision pour le village, axée sur la liaison des aménagements existants et le
développement des mobilités internes. Nos projets, initialement critiqués, ont été repris par des industriels
compétents, démontrant avec force leur réalisme. 
Cela nous conforte dans notre légitimité à proposer des actions pour l'avenir. 
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Notre projet de voie douce

Dans le cadre d’un plan global de
mobilité pour Le Fauga, nous avons
pensé un projet de liaison du centre
bourg à la gare. C‘est selon nous un axe
prioritaire. 
Pourquoi ?
L‘usage est multi-public : promeneurs,
poussettes, écoliers, cyclistes.
Il remplit plusieurs fonctions :
accessibilité de la gare, réduction du
nombre voitures stationnées à la gare,
sécurité des piétons et des cyclistes.
En bref, c‘est un vrai plus pour les
Faugatiens.
Le coût ?
D‘un coût pour la commune estimé à 210
k€, ce projet se découpe en tranches pour
étaler la charge financière dans la durée et
le rendre réalisable.
Cette liaison fera partie de notre
programme de 2026. 

Dans deux ans désormais, vous serez invités à voter pour une nouvelle équipe municipale. Depuis la dernière campagne de 2020,
nous avons déjà beaucoup proposé, mais officiellement rien n’aura été retenu. Malgré tout, nous avons pu constater que nous
avions notre petite influence sur les derniers projets de la Commune.
Ainsi, nous continuons à préparer notre projet, avec constance, application et conviction. Il comportera des propositions concrètes
qui auront un effet immédiat sur le quotidien du village. Mais il sera bâti sur une vision d’avenir globale, posée sur le long terme.

D’abord, chercher la cohérence
Les projets menés ces dernières années ressemblent plus à un empilement de décisions prises sans stratégie globale qu’à un
développement raisonné.
Il faudra donc à la fois s’appuyer sur ce qui est en cours (centre médical, ZAE, Parc de stockage, salle d’activité, etc.), pour en
reprendre les contours et penser le futur du Fauga en fonction des réponses aux questions suivantes :

Comment relier ?
Comment valoriser ?
Comment apporter du service ou de l’intérêt autour ?

A chaque fois, le village doit garder la main pour garantir des apports futurs cohérents.

Nos projets
Selon nous, cela passera par un développement repensé autour du centre bourg. Et
dans cet esprit, nous nous engagerons toujours plus vers les voies douces pour
favoriser les connexions du centre aux points d’intérêts du village : l’Aouach, la gare,
la zone du Parc et les voies touristiques majeures qui nous touchent (Viagarona et
Transgarona).
Il faudra faire le bilan de notre patrimoine : développer et entretenir des trottoirs ou
zones piétonnes qui font défaut, au détriment de la sécurité de nos écoliers en
premier. Réfléchir au futur de l’école, des aménagements, des équipements,
redynamiser, bref sortir Le Fauga de sa trajectoire de ville dortoir.
Enfin, à plus long terme, il reste la passerelle sur la Garonne. Le bac est à quai en
permanence, le débit du fleuve n’assure plus son usage. Or, nous ne pouvons pas
laisser l’Aouach coupée du reste du village, ses habitants ne pas pouvoir aller
chercher leur pain à pied ou à vélo, ne pas connecter les voies touristiques, etc..

Ensemble, c’est mieux que seuls
Le premier mur qu’il faudra franchir, c’est celui du fonctionnement de la mairie.
Depuis des années les équipes municipales se succèdent sans consulter les habitants
sur aucun projet, en prenant des décisions seules, sans constituer des commissions
qui rendraient des comptes sur les projets en cours, etc. C’est un fonctionnement du
passé, dépassé. Nous changerons cela.
Nous estimons qu’il faut élargir le plus possible le cercle de réflexion. La transparence
et la démocratie à l’échelle d’un village, doivent être présentes partout, et tout le
temps. Nous n’avons pas hésité à lancer des consultations en ligne depuis 2020, nous
continuerons si nous sommes élus.
Aussi, nous vous invitons à venir nous rejoindre, insuffler votre énergie, vos idées,
votre savoir-faire ou talent et apporter ce qu’un certain John Fitzgerald Kennedy
avait suggéré pour son pays : « Ne vous demandez pas ce que Le Fauga peut faire
pour vous, mais demandez-vous ce que vous pouvez faire pour Le Fauga ».

Nous tenons une permanence au
bar-restaurant “La Source” au village,
les samedis de 11h à midi. Vous
pouvez nous y trouver et venir évoquer
les sujets qui vous préoccupent, ou
encore proposer vos idées pour Le
Fauga. Le café y est bon et nous vous
accueillons avec bienveillance. 

N O T R E  V I S I O N  P O U R  L ’ A V E N I R

email : unelanpourlefauga@gmail.comsite web : https://unelanpourlefauga.fr/

page facebook : https://www.facebook.com/unelanpourlefauga

N O U S  R E N C O N T R E R N O S  É L U S  

C O N T A C T S
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